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令和６年第１回熊野町議会全員協議会

会議録

１．招集年月日 令和６年１月２５日

２．招集の場所 第１委員会室

３．開会年月日 令和６年１月２５日

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

４．出席議員（１４名）

１番 藤 本 健 太 ２番 世 良 将 生

３番 水 原 耕 一 ４番 福垣内 邦 治

５番 光 本 一 也 ６番 中 島 数 宜

７番 尺 田 耕 平 ８番 竹 爪 憲 吾

９番 沖 田 ゆかり １０番 片 川 学

１１番 民 法 正 則 １２番 荒 瀧 穂 積

１３番 大瀬戸 宏 樹 １４番 時 光 良 造

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

５．欠席議員（０名）

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

６．本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 榎 並 正 和

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

７．案件

【議会】

（１）各常任委員会の活動状況について（報告）

（２）議会運営委員会の活動状況について（報告）

（３）議会広報特別委員会の活動状況について（報告）

（４）令和６年能登半島地震災害義援金について（協議）

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

８．議事の内容

（開会１１時３５分）
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○議長（時光） 議員の皆様の方、本日は、お忙しい中、引き続き全協にお集まりいただ

きまして、ありがとうございます。

皆様から様々な御意見をいただきながら、本日の全員協議会を円滑に進めていきたい

と思いますので、よろしくお願いします。

それでは、ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日は、議会からの報告案件３件、協議案件１件について御協議いただくこととして

おります。

それでは早速、協議に入ります。

報告案件、各常任委員会の活動状況について各常任委員長から説明を受けたいと思い

ます。

それでは、光本総務建設委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○総務建設委員長（光本） それでは、総務建設委員会の報告をいたします。

昨年１１月７日、熊本県人吉市の人吉クラフトパーク石野公園を視察調査をいたしま

した。

翌１１月８日、大分県豊後高田市におきまして、移住定住対策について担当課長から

説明を受けるなど調査を行いました。

年が明けまして１月１９日、先週でございますが、その視察調査の報告書の作成の取

りまとめ作業を行いました。近日中に取りまとめる意見を基に取りまとめる予定でござ

います。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（時光） 次に、中島文教福祉委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○文教福祉委員長（中島） 文教福祉のほうからは、先ほどありましたように、私のほう

も１１月１５日と１６日、熊本市、それから１６日が大分県の竹田市、不登校問題、そ

れから認知症問題について県外研修を行いました。

その結果として、昨年１２月１５日、各委員の方々からそれぞれの所管をまとめてい

ただきました。これは、最終的に委員会のほうから議長あてに報告をするということか

ら１２月１５日に打ち合わせを行いました。



－3－

結果として、今年の１月１５日、最終として各委員から出た所感をまとめさせていた

だいて、最終報告を議長あてにさせていただいたところです。

今、フォルダのほうにそれぞれ貼り付けておりますので、関係委員の方はまた見てい

ただきたいと思います。

私からは、以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（時光） 各常任委員長からの報告は終わりました。

この報告について、質疑があればお願いします。

（「なし」の声あり）

○議長（時光） ないようですので、各常任委員会の活動状況についてはこの程度とし、

次の報告に移りたいと思います。

報告案件、議会運営委員会の活動状況について、議会運営委員長から説明を受けたい

と思います。

それでは、片川議会運営委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会運営委員長（片川） ９月７日、協議事項として、令和５年第４回定例会の９月の

議会の議事運営について、９月２５日、国会陳情と地元選出国会議員にお願いに上がる

要望書について、そして１０月３１日、定例会の日程について、そして１２月１日、令

和５年第５回定例会１２月の議事運営についてと、１２月７日、追加議案に対する議事

運営についてを協議いたしました。

それと、ここで報告させていただきますが、２月１５日、１６日、関東のほうにおい

て視察に行かせていただこうと思います。内容に関しましては、地方分権における議会

の役割いうものを再認識させていただくために２日ほど講習を受けてまいろうと思いま

す。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（時光） この報告について、質疑があればお願いします。

（「なし」の声あり）

○議長（時光） ないようですので、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度とし、

次の報告に移ります。
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報告案件、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員会委員長から

説明を受けたいと思います。

それでは、竹爪議会広報特別委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会広報特別委員長（竹爪） １２月の定例会後、１２月１２日、１月５日、１０日、

１７日と議会広報の会議をさせていただきまして、２月１日に発行するようになってお

ります。また皆さん見ていただきたいと思います。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（時光） 何か御質問ありますか。

（「なし」の声あり）

○議長（時光） ないようですので、議会広報特別委員会の活動状況についてはこの程度

とし、次の協議に移りたいと思います。

これより協議案件、令和６年能登半島地震災害義援金についての協議をいたします。

８年前やったかな。東北のときですかね。あのときも話が出たりしたんですけど、義

援金、いろんな方法があります。よその市町においてもされておるとこもあるみたいな

んですが、１つの方法として議長会ですかね。議長会のほうに議会のほうから幾らかす

る。ちなみに、熊野町の５年前の災害ですか。あのときは議長会あてに義援金が来て、

熊野のほうへ回ってきたということなんで、もちろんですけど、例えば１人１万ずつ出

して、それを向こうの議長会のほうへ義援金として送るとか、今、赤十字ですかね。あ

っちのほうへ送る。坂はですね、いう形を取ったりしとるんですが、うちの町のほうと

しては、義援金をまず送るかどうかということと、どういう形で送らせてもらうか、も

ちろん金額も含めてですね。何か御意見があれば、発言していただきたいんですが。

民法議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○１１番（民法） 前回の義援金もそうだったと思うんですが、１万円ずつ出したんです

かね、前のときは、１人が、何か決めて出したような記憶があるんですが。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（時光） ちょっとですね、その件に関しては事務局のほうで説明してもらいます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
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○事務局長（榎並） ちょっと記録を調べましたら、全員じゃなくて、有志の方だけとい

うような形になっておりました。

以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（時光） もし皆さんがね、よろしければ全員いう形ですが。

民法議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○１１番（民法） 有志いうことは、金額もばらばらいうことですか。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（時光） あのときはですね、個人的にいろんな問題がありまして、私は出さない

方がいらっしゃったということで、金額は一律だったと思います。今回、皆さん、義援

金に関しては出されるということでよろしいですか、まず。反対の方いらっしゃらんで

すか。金額としては、私の提案としては１人１万円と思うんですが、それについて何か

ございますか。

（「なし」の声あり）

○議長（時光） 義援金の送り先に関しては、私らもいただいたいうこともありますので、

うちの町も、石川県議長会ですか、そういう形でよろしいでしょうか。

（「はい」の声あり）

○議長（時光） それでは、そのような形で、徴収方法としてはですね、今度また集まっ

たときに持ってきていただくという形で、ごめんなさい、ちょっと細かいこと、報酬か

ら引く、いろんな。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○事務局長（榎並） できれば、現金預かりさせていただいて、まとめて領収書をもらう

形にさせてもらったほうが。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（時光） またタブレットのほうでお知らせしますんで、皆さん、タブレットをし

っかり見てください。

ちなみにですね、坂町はもう送っておられて、海田は検討中という返事はいただいて

ます。

ということで、先ほどお話がありましたので、その他なしで、以上をもちまして、全
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員協議会は終了といたします。

（閉会１１時４６分）
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上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。

熊野町議会議長

熊野町議会副議長


